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平成２１年三好町教育委員会第１１回定例会 会議録 

日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

説明のため出席

し た 職 員 

 

 

 

書     記 

 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【開会宣言 】 

 

 

日 程 ２ 

【委員長報告】 

 

 

 

 

日 程 ３ 

【教育長報告】 

 

日 程 ４ 

【前回会議 録 

平成２１年１１月１８日（水）午前１０時００分開議 

 

役場西館４階４０２会議室 

 

委員長：林   文 夫   委員長職務代理者：岡 本 洋 子 

委  員：冨 樫 佐智子  委  員：佐 堀 守 秀 

教育長：廣 瀨 正 己 

 

教育部長：寺田良人、教育部参事：小栗一夫、 

教育行政課長：鈴木 淳、教育行政課主幹:久野宗秀、図書館長：加納公明、 

歴史民俗資料館主査：近藤和男、学校教育課長：太田予一、 

学校給食センター所長：加藤正義、スポーツ課長：野々山茂樹 

 

教育行政課課長補佐：近藤友久 

 

なし 

 

委員長    教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、三好町教育委員会会

議規則第８条の規定により、委員長が宣言することとなっております。 

また、会議録の作成につきまして、三好町教育委員会会議規則第

１６条第１項の規定に基づき、教育行政課 近藤補佐 にお願いし

ます。 

 

委員長    日程１平成２１年三好町教育委員会第１１回定例会を開会しま

す。 

（午前１０時００分） 

 

委員長    日程２委員長報告 先回の教育委員会後から本日までに出席しま

した行事等について報告します。お手元にお配りをさせていただき

ました資料のとおりですが、１０月３１日土曜日に三吉小学校の創

立３０周年記念式典に参加させていただきました。企画、運営を卒

業生が中心となってやっておられるということで、非常に地域に根

ざした学校という印象を受け、大変よい式典でありました。 

委員長    日程３教育長報告 教育長からの報告をお願いします。 

教育長    前回の教育委員会後、出席、参加した会議、行事等は、お配りし

ました一覧表のとおりであります。 

委員長    日程４前回会議録の承認。会議録の朗読をお願いします。 

教育行政課長 ≪前回（第１０回定例会）の会議録を朗読≫ 
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 の承認】 

 

 

 

 

 

日 程 ５ 

【議      事】 

議案第３７号 

（平成２２年度

教職員人事異動

方針について） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第３８号 

（平成２２年度

小中学校の入学

式・卒業式につい

て） 

 

 

 

議案第３９号 

（教育予算その 

他議会の議決を 

経るべき議案に 

関する意見の申 

出について） 

 

 

 

 

委員長    ただいまの会議録につきまして、三好町教育委員会会議規則第１

６条第１項の規定に基づき、承認してよろしいか。挙手をお願いし

ます。 

【挙手全員】 

委員長    挙手全員です。会議録は、承認されました。 

 

委員長    日程５議事に入ります。 

委員長    議案第３７号の説明をお願いします。 

教育部参事  ≪議案第３７号について説明≫ 

委員長    議案第３７号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。     

委員     質疑ではありませんが、人事異動について、校長先生の希望・意

見であるとか、本人の希望のみの人事ですと多尐偏りがあるのでは

ないかなと思います。是非、小中学校の全体のバランスと、実態に

応じて、また、計画的な人事を望みたいと思います。 

教育部参事  貴重なご意見ありがとうございました。今のご意見について努力

してまいりたいと思います。 

委員長    議案第３７号平成２２年度教職員人事異動方針について、採決し

てよろしいか。 

委員長    原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委員長    挙手全員です。よって、議案第３７号は可決されました。 

委員長    議案第３８号の説明をお願いします。 

学校教育課長 ≪議案第３８号について説明≫ 

委員長    議案第３８号について、質疑のある委員は挙手をお願いします 

委員長    議案第３８号 平成２２年度小中学校の入学式・卒業式について、

採決してよろしいか。 

委員長    原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委員長    挙手全員です。よって、議案第３８号は可決されました。 

委員長    議案第３９号の説明をお願いします。 

教育行政課長 ≪議案第３９号（教育行政課分）について説明≫ 

学校教育課長 ≪同（学校教育課分）について説明≫ 

スポーツ課長 ≪同（スポーツ課分）について説明≫ 

委員長    議案第３９号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

委員長    議案第３９号 教育予算その他議会の議決を経るべき議案に関す

る意見の申出について、採決してよろしいか。 

委員長    原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委員長    挙手全員です。よって、議案第３９号は可決されました。 
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議案第４０号 

（三好町勤労文 

化会館管理規則 

の一部を改正す 

る規則） 

 

 

 

議案第４１号 

（教育委員会点 

検評価等報告書 

の提出について） 

 

 

 

 

議案第４２号 

（三好町教育委

員会後援等名義

使用の承認につ

いて） 

 

 

 

日 程 ６ 

【協議及び報告 

事項】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長    議案第４０号の説明をお願いします。 

教育行政課長 ≪議案第４０号について説明≫ 

委員長    議案第４０号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

委員長    議案第４０号 三好町勤労文化会館管理規則の一部を改正する規

則について、採決してよろしいか。 

委員長    原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委員長    挙手全員です。よって、議案第４０号は可決されました。 

委員長    議案第４１号の説明をお願いします。 

教育行政課長 ≪議案第４１号について説明≫ 

委員長    議案第４１号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

委員長    議案第４１号 教育委員会点検評価等報告書の提出について、採

決してよろしいか。 

委員長    原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委員長    挙手全員です。よって、議案第４１号は可決されました。 

委員長    議案第４２号の説明をお願いします。 

教育行政課長 ≪議案第４２号について説明≫ 

委員長    議案第４２号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

委員長    議案第４２号 三好町教育委員会後援等名義使用の承認につい

て、採決してよろしいか。 

委員長    原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委員長    挙手全員です。よって、議案第４２号は可決されました。 

委員長    次に、日程６協議及び報告事項に入ります。 

次第に従って順次、協議及び報告をお願いします。 

教育部長   ≪１２月教育委員会行事予定の説明≫ 

教育行政課長 ≪教育行政課からの協議及び報告事項について説明≫ 

       過去に後援等の実績があり審査承諾をした申請の報告について 

学校教育課長 ≪学校教育課からの協議及び報告事項について説明≫ 

   １ 平成２２年みよし市新年教育研究大会実施計画について 

   ２ 文部科学省平成２１年度全国学力・学習状況調査の結果につい

て    

スポーツ課長 ≪スポーツ課からの協議及び報告事項について説明≫ 

      １ みよし市制施行記念平成２２年新春みよし市マラソン駅伝大会

について 

      ２ 第３４回日本ハンドボールリーグ三好大会について 

委員長    これまでの協議及び報告事項について、質疑のある委員は挙手を

お願いします。  
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委員     マラソン大会ですが、今回は市制施行ということで実施されます

が、何か従来と変わった点、「ここが変わっている」ということはあ

りますか。 

スポーツ課長 名称につきましては、市制をひくということで冠を付け、広く町

民の皆さまに「みよし市」に変わったということをアピールすると

いう意味で名前を使わせていただき、今回開催するものです。 

委員がおっしゃいました変わった点ですが、この名前を使うこと

によって新たに賞を設けることはありません。ただ、全体のコース

としまして、三好丘から、昨日夜、高速道路に橋（この橋は来春供

用開始予定）がかかった北側の住宅・工業団地までの都計街路を本

年度のコースにしています。旧来はその西側を迂回し南下していま

した。 

もう一つのコースの変更ですが、従来は、三好下の保田ケ池公園

の南側の畑地を廻り、トヨタ自動車の明知工場へ向かうコースとし

ていましたが、保田ケ池の南側の県営畑地帯総合土地改良事業の造

成工事により通行止めになっていますので、保田ケ池公園内の園路

を通り、サンアート西側の町道を明知工場の北東角の交差点まで南

下するコースに変更しています。なお、以降は旧来のコースとなっ

ています。 

コース変更の関係で従来よりもコースの距離は短くなっています

が、委員会のなかの意見では、女性のランナーをお願いしている関

係上、受入れはよく、今年度はこのような計画とさせていただきま

した。 

委員     ４０、４１ページです。過去、何度か、全国学力・学力状況調査

が行われていますが、「基本的な考え」の下段にあります「分析した

結果を学校教育活動に反映させる」とありますが、過去、どのよう

な形で反映されているのか教えていただきたいと思います。 

学校教育課長 この全国学力・学習状況調査については、本年度が３回目になり

ます。来年度以降については、政府の方針であると一斉に全生徒に

実施しないということです。 

昨年度の分析ですが、小学校６年生の結果については、知識に関

する問題は、国語、算数ともよくできていた。得られた知識を活用

する分野では概ねよくできていた、努力を要する部分もあったとい

うことです。国語では、文章全体の構成を踏まえて要約していくと

いうことの指導が必要であろう、算数では面積を求めたり、計算過

程を考えて、考えの過程を明らかにしていくということが大切であ

ろうという分析をしました。 

中学校３年生については、読み比べなどで、共通点を見つける学

習が必要であろう、数学では、数量関係を明らかにして分りやすく



 5 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ７ 

【 閉 会 】 

説明する活動が必要であるという分析をしました。このような分析

を基に、尐人数指導が必要であるとか、各学校の一層の努力が必要

である。各学校においても、学校で分析をして個別指導、尐人数指

導に活用をしています。 

委員     県から分析ソフトが届くことが、遅くてタイムラグがあると聞い

ております。分析の到着が遅くても、その分析を活かしているとい

うことでよろしいでしょうか。 

学校教育課長 おっしゃるとおり、この検査はこの３年間、４月の中下旬に行わ

れ、各学校に１０月くらいにその結果が届きますので、各学校、各

市町においてその年度で活かすということはなかなか難しい部分は

ありますが、その年度内、又は来年度の資料として活用しています。 

委員     みよし市マラソン駅伝大会についてですが、４４ページの「１８

問い合せ先」で、「パンフレット請求・申込みに関する問合せ先」の

みが東京になっていますが、この説明をお願いします。 

スポーツ課長 全国誌のスポーツ雑誌にイベント掲載をしておりまして、県外な

ど広く参加がありますので、コンビニ収納の委託と併せ「東京の本

大会エントリーセンター」を問合せ先として載せさせていただいて

おります。 

教育行政課長 教育委員会の窓口でも行っています。町内の方の申込みがあれば、

町内で行っています。 

委員長    他に報告事項はありますか。 

なければ、本日の日程の案件は、すべて終了しました。 

委員長    日程７平成２１年三好町教育委員会第１１回定例会を閉会しま

す。 

（午前１０時５０分） 

 

次回開催予定  

平成２１年１２月１６日（水）午前１０時から 
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平成２１年１２月１６日 

 

 

委     員     長 

 

 

 

委員長職務代理者 

 

 

 

委            員 

 

 

 

委            員 

 

 

 

教     育     長 

 

 

 

作     成     者      

 

 

 


